



Communiqué du directeur

1. Nouvelles affectations / Directeur (volet opérations) et directeur (volet administratif)

Suite au départ à la retraite de Richard Poitras, le 18 juin dernier, le conseil de la ville a entériné la décision du comité exécutif d'affecter temporairement Ian L'Archevêque comme directeur (volet opérations) et Robert Laperle à titre de directeur (volet administratif).

Ainsi, nous vous informons que c'est avec enthousiasme, conviction et une grande fierté que nous acceptons ce mandat et que nous poursuivrons les orientations prises au cours des dernières années.

2. Affichage pour la dotation de quatre chefs aux opérations

Le 19 juin dernier, le Service des ressources a procédé à l'affichage d'un avis de concours pour la nomination de 4 chefs aux opérations. Le processus de dotation est présentement en cours et nous encourageons ceux et celles intéressés à s'investir professionnellement à poser leur candidature. Si vous avez des questions concernant cet affichage, nous vous invitons à communiquer avec les membres de l'état-major ou les soussignés. L'affichage est disponible sur le site Intranet, rubrique Avis de concours.

3. Entrée en fonction d'une nouvelle employée à la DFRD

Nous avons le plaisir de vous informer de la nomination de madame Julie Morin à titre de commis spécialisée à la Division de la formation, recherche et développement. Nous profitons de l'occasion pour lui souhaiter la bienvenue et tout le succès escompté dans son nouveau défi. Madame Morin est entrée en fonction le 2 juillet dernier.

4. Cérémonies de reconnaissance du 28 mai et du 15 octobre 2014

Comme vous le savez sans doute déjà, une cérémonie d'assermentation, de remise de grade, de reconnaissance et d'hommage aux pompiers actifs et retraités de la Ville de Québec s'est déroulée le 28 mai dernier. Nous tenons à remercier les membres du comité organisateur pour leur excellent travail et leur professionnalisme dans l'organisation de cette cérémonie.

Aussi, le 15 octobre prochain, au Centre de formation professionnelle de Neufchâtel, se déroulera sous la présidence d'honneur de l'honorable Pierre Duchesne, lieutenant-gouverneur du Québec, une cérémonie de remise de la Médaille des pompiers pour services distingués.

L'attribution de cette médaille, qui a préséance sur toute autre décoration de pompier, vise à honorer les longues années d'un service exemplaire. La médaille intègre dans son dessin une bouche d'incendie, deux haches de pompier entrecroisées et une croix de Malte stylisée, symbole de prévention des incendies reconnu internationalement. Les trois images sont superposées sur une feuille d'érable, emblème courant du régime de distinctions honorifiques du Canada. Le pompier comptant 20 années d'un service exemplaire reçoit la médaille seule. Une barrette montrant une petite feuille d'érable en argent s'ajoute à la médaille pour chaque période de 10 ans additionnelle accomplie dans un ou plusieurs corps de pompiers du Canada.

Communiqué # 83
Le 8 juillet 2014

Service de protection contre l'incendie



5. Implication d'un capitaine

Le capitaine Simon Tremblay s'est récemment impliqué dans le dossier des réfrigérants dans les complexes sportifs (ammoniac), soit un enjeu de santé et sécurité au travail (SST) et de sécurité publique majeur.

Grâce à la qualité de son engagement et de son apport au dossier, la présentation conçue par l'Association paritaire pour la santé et la sécurité du travail, secteur « affaires municipales » (APSAM) a été bonifiée avec le logigramme que le capitaine Tremblay a élaboré. Par le fait même, cette présentation fait rayonner le SPCI et la Ville de Québec, qui y est citée à plusieurs reprises.

Merci capitaine Tremblay pour partager votre expertise et, ainsi, nous en faire profiter.

Nous vous souhaitons un bon été!


Ian L'Archevêque
Directeur, volet opérations


Robert Laperle,
Directeur, volet administratif